## Vielen Dank für unser Haus!

Nun wohnen wir schon mehr als 3 Monate in unserem neuen Haus und möchten Ihnen endlich unseren Dank aussprechen für die gute Beratung und Ihre tolle Leistung.

Insbesondere bedanken möchten wir uns bei allen Mitarbeitern der Firma Wachs – Sie hatten immer ein offenes Ohr für unsere vielen Fragen -, der Firma Jantos für die vielen Mühen mit unserer Heizungsanlage und für die Sanitärinstallation, der Firma Oberländer für die tolle Beratung und der Elektro Roßwein GmbH für die "kilometerlange" Verkabelung.

In gleichem Maße bedanken wir uns bei all den anderen "unsichtbaren" Handwerksbetrieben, die wir aufgrund des schnellen Bauablaufes gar nicht alle gesehen haben.

Trotz des strengen Winters konnte der Termin für die Fertigstellung gehalten werden – das ist für uns bis heute faszinierend. Vielen herzlichen Dank!

Peter und Nicole Schumann mit Lukas und Jakob Ahornweg 6 in Niederstriegis